

Gran acogida de 3DSOULSCHOOL en su inauguración

12/04/2023



Imagen del equipo de 3DSOULSCHOOL.

La Escuela Superior de Artes Digitales de Elda 3DSOULSCHOOL desea agradecer inmensamente la gran acogida que tuvo el evento de inauguración de sus nuevas instalaciones en la calle Ramón Gorgé, 14 por parte de los ciudadanos de Elda.

Tanto al director de la escuela, Miguel Davia Aracil, como a su equipo, les gustaría agradecer a todas las personas que se tomaron el tiempo para compartir esta experiencia con 3DSOULSCHOOL.



Los asistentes probaron uno de los juegos desarrollado por los alumnos.

Definitivamente, sin todos ellos no hubiera sido lo mismo. Esperamos que lo hayáis pasado tan bien como nosotros y contamos con todos vosotros para próximos eventos..

Aprovechamos para recordaros que 3DSOULSCHOOL ofrece cursos a todos los niveles, diseño y programación de videojuegos, modelado 3D, diseño de calzado, creación de contenido para el metaverso y mucho más.



Numerosas personas acudieron a la inauguración.

Si tenéis alguna duda o sugerencia, no dudéis en compartirla con nosotros a través de nuestro correo

info@3dsoulschool.es, nuestro teléfono 688794329 o viniendo a vernos en la calle Ramón Gorgé, 14, de Elda.



Los ediles Fernando Gómez y Silvia Ibáñez con el responsable de la escuela.